



北小魂



【めざす学校像】5つの気がみなぎる学校
 ~魅せる北小魂! PROUD2019~新しい時代を切り拓く 駆 巻となれ

運動会に見る それぞれの「北小魂」

教頭 五十嵐 正

校庭周辺のいちょうの木には、銀杏（ぎんなん）が実り始めました。虫の音も美しく聴こえ、秋の夜を過ごすのが楽しい時季となりました。子供たちの活動も何をするにも適した、まさしく「〇〇の秋」を感じる今日この頃です。落ち着いた教育活動を進めていきたいと思っています。今回は、7月号に続き、教頭が担当します。

先日の運動会では、多数の御来賓、保護者・地域の皆様にお越しいただき、たくさんの御声援をいただきました。子供たちは、練習の成果を思う存分発揮し、心に残る最高の思い出にすることができました。運動会は、全校児童、保護者・地域の皆様が一堂に会する、小学校の最高にして最大のイベントです。



昔から変わらない種目、徒競走やリレー、玉入れ、組体操などもあり、懐かしく思う方もいらっしゃるでしょう。また、新たな種目としての表現では、今風のダンスを取り入れ、「今の子供たちはすごい」と思う方もいらっしゃるでしょう。

「待ちに待った運動会」という言葉を耳にしますが、昔は、お弁当を作り、家族総出でした。学校行事が家庭の一大イベントであったことがうかがえます。時代とともに運動会も変わっています。しかし、学校と保護者・地域が一体となって、ともに楽しみ、子供の成長を実感する貴重な場であることに変わりはありません。

1年生のかわいらしいダンスから6年生の素晴らしい鼓笛パレードや組体操、そして各係の仕事まで、各学年での素晴らしさとともに子供たちの成長の様子がとてもよくわかりました。今年の1年生も5年後には、今の6年生のように立派に演技や仕事ができるようになります。そこには、学校での指導はもちろんですが、保護者や地域の皆様の御協力なくして子供たちの成長はあり得ません。運動会の開催にあたり、今年も保護者の皆様、PTA会長を中心としたPTA役員の皆様、テントの設営に携わっていただいた学校運営協議会小野会長をはじめとする各自治会長や関係者の皆様には、準備や後片付けなど様々な面で御協力をいただきました。また、当日参観いただいた地域の皆様に、改めてお礼を申し上げます。本当にありがとうございました。

今、学校では新たな学習指導要領の完全実施に向けて準備をしています。その中で「社会に開かれた教育課程」という言葉が出てきます。これは、「子供たちが未来の創り手となるために求められている資質・能力を育てていく」ために、①目標を学校と社会が共有する。②子供たちの育成すべき資質・能力を明確化する。③地域の人的・物的資源の活用、社会と共有・連携しながら、開かれた学校教育を展開する。ということです。

今後も目標を共有・連携しながら、それぞれの北小魂で「子供たちのよりよい成長のために」、皆様にも相変わらぬ御支援、御協力のほど宜しくお願いします。



日	曜日	予 定
1	火	
2	水	
3	木	委員会
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	校内絵画展公開~11日
8	火	3年生消防署見学
9	水	就学時健康診断
10	木	校内授業研究会
11	金	芸術鑑賞会ワークショップ
12	土	
13	日	
14	月	体育の日
15	火	
16	水	第2回学校運営協議会
17	木	クラブ
18	金	3年生社会科見学
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	即位礼正殿の儀が行われる日
23	水	
24	木	市内音楽会(4年1組)
25	金	6年生修学旅行①
26	土	6年生修学旅行②
27	日	
28	月	6年生振替休業日
29	火	
30	水	
31	水	

10/12(土)~13(日)
 北埼玉地区科学展覧会 9:00~16:00
 羽生市立須影小学校

【11月の主な行事】

- 11/9(土) いちょう祭り
- 11/15(金) 振替休業日
- 11/19~28 個人面談
- 11/20(水) 持久走大会

命を守るために~竜巻避難訓練~

9月1日は「防災の日」ということで、2日(月)に竜巻を想定した避難訓練を行いました。関東大震災から96年。マグニチュード7以上の首都直下型地震が今後25年間に起こる確率は70%と内閣府からも発表されています。地震は起きてもおかしくありません。今回は、近年夏から秋にかけて起こる確率が高まっている竜巻を想定して避難訓練を行いました。「自分の命は自分で守る」の言葉のとおり、災害時にどう行動すればよいか、御家庭でも話し合ってみてください。



避難訓練の様子

いつも心に花束を~人権の花贈呈式~



9月5日(木)に人権の花贈呈式が行われました。当日は委員会活動の時間に環境委員会の児童が花を植えました。北小の花壇やプランターに植えた花をこれからも大切に育てていきます。

魅せた北小魂! 仲間を信じて ベストをつくした運動会

今年の運動会のテーマは「北小魂! 仲間を信じて ベストをつくせ」でした。当日は天候にも恵まれ、どの子供たちもテーマのとおり、ベストをつくしました。この運動会のために多くの時間をかけて全員で創ってきました。その成果が子供たちの真剣な表情や目の輝きに表れていたのではないのでしょうか。保護者・地域の皆様、御協力ありがとうございました。

